

# Los Praetorianos

Autor AGRAMAR  
domingo, 28 de octubre de 2007

Algunas banderas regimentales

Regimiento de husares

El regimiento de Praetorianos es un regimiento de Guardia Imperial que tiene un aspecto idéntico a los soldados británicos de la era colonial, al estilo de los que salen en películas como "Zulu" o "Las 4 Plumas Blancas".

Su Mundo Natal es Praetoria, un mundo de colmena muy densamente poblado. Los soldados reclutados aquí son famosos de su disciplina de hierro y por su legendario valor, pero esto es sólo debido al sistema de ásperos castigos y el draconiano sistema disciplinario usado por los oficiales. Estos métodos, aunque realmente bárbaros, parecen ser muy útiles, pues los soldados son tan feroces en un ataque como fieramente determinados en una defensa.

El estilo de lucha de los Praetorianos es, en un cierto modo, similar a la Guardia de Hierro de Mordia, usando las descargas concentradas de fusilería, apoyadas por descargas masivas de armas pesadas, levantando un muro inflanqueable de fuego que arrasa a sus enemigos. El uniforme praetoriano típico consiste en una túnica escarlata a epaulettes, y un pantalón azul oscuro con la raya vertical escarlata sobre la pierna. El casco colonial de color hueso es llevado como un sombrero y remata su indumentaria, que ha de estar siempre impoluta y con todos los botones y vien planchada, so pena de castigos corporales disciplinarios (por ejemplo, latigazos).

La batalla más famosa de este regimiento fue la del río Glazer\*: La Batalla del Río Glazer será siempre recordada como una victoria histórica del XXIV Regimiento de Guardia Praetoriana mandado por el Capitán Caine contra un enorme Waaagh Orko, conducido por el infame Zeñor de la Guerra Grishnak. En un planeta invadido por Orkoz, el 3º Pelotón del XXIV Pretorio estaba estacionado una noche en la granja de Conrad Glazer (tras sufrir un ataque la columna de tropas de la que formaban parte y sufrir cuantiosas bajas), cerca del Río de Glazer. El 3º pelotón, sin sus Quimeras (destruidos) y con muchos heridos se vieron obligados a defenderse de una multitud aparentemente interminable de Orkoz. Un puñado de los civiles que trabajaban para Glazer también tomó las armas para ayudar en la defensa de la granja. El civil era el Granjero Glazer, un cazador de recompensas llamado Bliikk, un gordo escribano del Administratum y un francotirador ratling llamado Hooky (que se había hecho pasar por enfermo para no ir al frente), quien sería el héroe inesperado de la batalla, pues disparaba de su punto elevado encima de una torre de agua, y abatió a una cantidad enorme de pielesverdes, siendo decisivo en la victoria final.

Como muchos modelos más viejos, han sido quitados de la producción, pero están extensamente disponibles en la tienda online línea, a través del servicio de miniaturas de archivo. Los Praetorianos (creado en un principio como una transformación de las figuras de Mordianos) era razonablemente popular, en gran parte debido al aspecto sumamente distintivo de sus ejércitos y el contraste agudo entre ellos y el Imperio oscuro y gótico que les rodeaba. Muchas personas se enfadaron y expresaron su disgusto a la Games Workshop por su retirada de la venta en tiendas, pidiendo sin éxito su vuelta a las gamas convencionales. Se puede decir que fue una de las primeras impopulares de la GW con sus jugadores.

\*Esta batalla fue un escenario creado por Jervis Johnson para WD y podéis encontrarlo en la WD Española número 32

Algunas imágenes de sus figuras:

Grupo de mando

Contadores de heridos. Este regimiento se vendía en una gran caja y entre otras figuras como un coronel a

caballo,incluia estos heridos

Pelotones

Armas pesadas

Traducido y adaptado por Me del Lexicanum.Imagenes de la web de Steve Dean( <http://www.steve-dean.co.uk/index.htm> )